
 

 

  
 
 
 
 

 
  Province de Québec 
  MRC de Portneuf 
 

Présences à la séance ordinaire du conseil d’administration de la Régie portneuvoise de 
protection incendie, étaient présents : 

 
Membres M. Michel Blackburn, président 
  M. Mario Alain, secrétaire-trésorier 
  M. Marc Rivard, administrateur 
  M. François Trottier, administrateur 
 
Invités  M. Francis Perron, directeur de la Régie portneuvoise de protection incendie 
  Mme Nancy Sirois, directrice générale ville de Cap-Santé 

Mme Valerie Veillette, adjointe de la Régie portneuvoise de protection incendie 
 
 

 
  OUVERTURE DE LA SÉANCE 
  

Les membres présents à l’ouverture de la séance formant quorum, l’assemblée est 
déclarée régulièrement constituée. 
 
M. Marc Rivard propose l’ouverture de l’assemblée. 
M. Michel Blackburn préside l’assemblée et propose que M. Francis Perron agisse à titre 
de secrétaire d’assemblée. 
 

22-12-069 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par M. Mario Alain que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

22-12-070 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 NOVEMBRE 2022 
 
  Il est proposé par M. François Trottier que le procès-verbal soit adopté tel que soumis. 
 
22-12-071 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 2022 – BUDGET 
 

Il est proposé par M. Marc Rivard que le procès-verbal soit adopté tel que soumis. 
 
22-12-072 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 2022 – CALENDRIER 
 

Il est proposé par M. Mario Alain que le procès-verbal soit adopté tel que soumis. 
 
22-12-073 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 2022 - EXTRAORDINAIRE 
 

Il est proposé par M. François Trottier que le procès-verbal soit adopté tel que soumis. 
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  INFORMATIONS 
 

A) FINANCES ET ÉTATS FINANCIERS AU 30 NOVEMBRE 2022 
 
Mme Valérie Veillette fait un bref bilan des finances et un suivi des états financiers 
au 30 novembre 2022. 

 
B) TABLEAU DES INTERVENTIONS 1 AU 30 NOVEMBRE 2022 

 
M. Francis Perron présente le suivi des interventions du mois de novembre. 
 
M. Francis Perron parle également de la difficulté au niveau de la facturation auprès 
des assureurs selon les interventions sur les accidents de véhicules.  Un travail est en 
cours avec les officiers pour les gestes à posés lors des accidents et nous réévaluerons 
la situation au cours de la prochaine année. 
 

C) SAINTE-CHRISTINE-D’AUVERGNE 
 

M. Francis Perron informe des activités prévues sur le territoire de Sainte-Christine-d 
’Auvergne pour bien préparé les pompiers aux futurs interventions. 
 
M. Francis Perron fait également un suivi sur les ententes d’entraide en discussion 
avec les villes voisines de Sainte-Christine-d ‘Auvergne. 

 
  CONVENTION COLLECTIVE 
   

M. Francis Perron informe le conseil d’administration que la convention est officiellement 
acceptée et en signature. 

 
PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 27 janvier 2023. 

 
22-12-074 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
  Il est PROPOSÉ par M. Marc Rivard que la séance soit levée à 11H47 
 

 
 

               _______________________  __________________________  

              Michel Blackburn, président                                      Mario Alain, Secrétaire-

trésorier  
  

 

 

 

 

 



 

 

ORDRE DU JOUR 

Réunion du Conseil d’administration 

de la Régie portneuvoise de protection incendie 

à l’hôtel de ville de Cap-Santé 

Vendredi le 16 décembre 2022 

 

 
1. Ouverture de l’assemblée 
2. Acceptation de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal du 25 novembre 2022 
4. Adoption du procès-verbal du 6 décembre 2022 – Budget 
5. Adoption du procès-verbal du 6 décembre 2022 – Calendrier 
6. Adoption du procès-verbal du 6 décembre 2022 - Extraordinaire 
7. Informations 

a) Finances et État financiers au 30 novembre 2022 
b) Tableau des interventions 1 au 30 novembre 2022 
c) Sainte-Christine-d ’Auvergne 

8. Convention Collective 
9. Varia 
10. Prochaine rencontre 27 janvier 2023 
11. Levée de l’assemblée  

 
 

 

 


